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ATA 2126ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA 
DO CONSELHO REGIONAL DE PSICOLOGIA DE SÃO PAULO 

 

Aos quinze dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte, às nove horas, realizou-se 1 

a segunda milésima centésima vigésima sexta reunião Plenária Ordinária do 2 

Conselho Regional de Psicologia de São Paulo – 6ª Região, à Rua Arruda Alvim, 3 

oitenta e nove. Estiveram presentes 22 (vinte dois) conselheiras/os, sendo estas/es 4 

efetivas/os e suplentes, a seguir indicadas/os: Ana Paula Hachich de Souza, Annie 5 

Louise Saboya Prado, Beatriz Borges Brambilla, Clarissa Moreira Pereira, Edgar 6 

Rodrigues, Eduardo de Menezes Pedroso, Emanoela Priscila Toledo Arruda, Ione 7 

Aparecida Xavier, Ivani Francisco de Oliveira, Lauren Mariana Mennocchi, Lilian 8 

Suzuki, Luciane de Almeida Jabur, Maria da Glória Calado, Maria Mercedes 9 

Whitaker Kehl Vieira Bicudo Guarnieri, Mônica Cintrão França Ribeiro, Monica 10 

Marques dos Santos, Murilo Centrone Ferreira, Rita de Cássia Oliveira Assunção, 11 

Rodrigo Toledo, Sarah Faria Abrão Teixeira, Talita Fabiano de Carvalho e Tatiane 12 

Rosa da Silva. Ausências Justificadas das conselheiras/os: Jessica Tomaz da 13 

Costa Silva, Julia Pereira Bueno, Jumara Silvia Van De Velde, Luana Alves 14 

Sampaio Cruz Bottini, Maria Rozineti Gonçalves e Raizel Rechtman. Ausências não 15 

justificadas das Conselheiras/os: Mariana Leite Hernandez e Sulamita Jesus de 16 

Assunção. Registra-se a presença de Juliana Cristina Bessa, representante da 17 

Comissão Gestora da Subsede de Assis. I) ALINHAMENTO DE PROCESSO E 18 

EXPERIÊNCIA ENQUANTO CONSELHEIRAS – A pauta foi tratada apenas na 19 

presença de conselheiras/os, da Coordenadora Técnica-Políticas (COTEP), Lígia 20 

Daher, e da assessora técnico política, Aline Andrade Rocha. Registrando-se, 21 

apenas, o encaminhamento. Encaminhamento: Decide-se pela revisão das 22 

atribuições e expectativas das/os conselheira/os e Diretoria, cuja discussão será 23 

realizada nesta Plenária, às 17h. INTERVALO DA PLENÁRIA – Às 13 horas e 30 24 

minutos, a Plenária é interrompida, para almoço. Às 14 horas 40 minutos reinicia-se 25 

a plenária, já com a presença, também, de funcionárias/os de apoio. O conselheiro 26 

Rodrigo Toledo retira-se da plenária após o intervalo. II) INFORMES – 2.1) Técnica 27 

do Crepop – Talita Fabiano de Carvalho informa que nesta semana iniciou os 28 

trabalhos no CRP SP Tatiana Minchoni, assessora técnica do CREPOP, que 29 

também auxiliará com o monitoramento dos Resultados 2020. Tatiana Minchoni se 30 

apresenta ao plenário, contando sobre sua trajetória profissional e a relação com 31 
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as políticas públicas. até 13h30, quando houve intervalo para almoço. 2.2) 32 

Condepe - Conselho Estadual de Defesa dos Direitos da Pessoa Humana – 33 

Maria da Glória Calado informa que o CRP SP foi chamado para discutir os 34 

entraves existentes entre o Condepe - Conselho Estadual de Defesa dos Direitos 35 

da Pessoa Humana e a SAP – Secretaria de Administração Penitenciária. Uma das 36 

questões é que a Ouvidoria da SAP anteriormente informava os casos ao 37 

Condepe, o que não ocorre mais, que, em geral. Haverá uma reunião na próxima 38 

quarta-feira, 18 de março, para a qual o CRP SP foi convidado e para a qual se 39 

disponibiliza a participar. Relata, ainda, que ocorreu em 14 de fevereiro, no 40 

Condepe, reunião do Comitê Estadual de Educação em Direitos Humanos, 41 

composto pela ECA-USP, Instituto Paulo Freire, entidades de saúde mental e 42 

outros. A proposta dessa reunião foi de realização de um grande seminário em 03 43 

de julho, com co-participação da Defensoria Pública. O CRP SP ficou responsável 44 

por mapear os movimentos socias, CGM e outros parceiros para serem convidados 45 

para esse Seminário. Encaminharão por e-mail, para as subsedes, a solicitação 46 

desse mapeamento. Evento sobre Escuta Especializada em São José do Rio Preto 47 

- Talita Fabiano de Carvalho informa que ocorreu evento sobre Escuta 48 

Especializada, realizada pelo CRP SP em parceria com a Prefeitura de São José 49 

do Rio Preto e o CMDCA - Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 50 

Adolescente. Ana Paula Hachich participou da atividade. Considera que foi uma 51 

atividade que teve formato que pode ser replicado, com parceria com a prefeitura e 52 

com o CMDCA. Conseguiram contemplar 57 municípios da região e realizaram 53 

entrega de materiais do CRP SP. Ana Paula Hachich informa que se tratou de 54 

evento muito bem organizado, com a participação de mais de 500 (quinhentas) 55 

pessoas. 2.3) Comissão de Orientação e Fiscalização – COF – A conselheira 56 

Maria Rozineti Gonçalves, coordenadora da COF não pode comparecer a esta 57 

plenária e solicitou a Monica Cintrão que fizesse a exposição sobre a Comissão. 58 

Mônica Cintrão relata que, em 14 de fevereiro p.p., foram realizadas reuniões de 59 

dois Grupos Operacionais da COF: Comunidades Terapêuticas e Atendimento On-60 

line, das quais somente participaram as conselheiras Clarissa Moreira Pereira e 61 

Annie Louise Saboya Prado. A partir de agora irão começar as fiscalizações, em 62 

face à nova resolução, e sendo assim necessitarão de mais ajuda, da ampliação de 63 
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colaboradoras(es) e conselheiras(os) nesses dois grupos. Ressalta que não é o 64 

caso de chamar recém-formados por conta da inexperiência. Considerações dos 65 

presente: 1) Beatriz Borges Brambilla indicou que participaria das reuniões, no 66 

entanto, justifica sua ausência por estar em plenária de julgamento no mesmo 67 

horário. Assim, sugere que se evite o agendamento dessas reuniões para o mesmo 68 

horário das plenárias. Sugere realiza-las em horários distintos aos horários de 69 

julgamentos, bem como aos domingos. 2) Ana Paula Hachich de Souza relata que 70 

poderia compor o grupo de serviço on-line, entretanto não tem acúmulo no assunto. 71 

2.4) Comissão de Ética (COE) – 2.4.1) Plenárias Éticas e de Julgamento 72 

realizadas em janeiro - A conselheira presidenta da COE Luciane de Almeida Jabur 73 

informou que foram realizadas no mês de janeiro, duas plenárias éticas, nas quais 74 

foram apreciados doze processos e uma de julgamento com um processo. 2.4.2) 75 

Plenárias Éticas e de Julgamento 2020 – Luciane de Almeida Jabur informa que 76 

havia encaminhado um e-mail no início de janeiro com os combinados do plenário, 77 

realizados na plenária de dezembro de 2020, que foi reenviado esta semana por 78 

Luciana Mantovani, assistente de coordenadoria da COE. Recorda esses 79 

combinados: foram realizadas pré-inscrições para as plenárias. Para todas as 80 

plenárias, seguem ocorrendo convocações, portanto, há possibilidade de trocas. As 81 

confirmações de presença ou justificativas de ausência devem ser realizados por e-82 

mail. Nessas plenárias, é importante fazer o registro no documento preparado para 83 

tal, que possibilita entender quais temáticas têm sido tratadas com mais frequência. 84 

Reforça que o prazo para entrega dos relatórios de julgamento é de 25 dias, 85 

prorrogáveis por igual período. Os demais relatórios, o prazo é de 15 dias, 86 

prorrogáveis por igual período. A COE está com questões internas relativas às 87 

demandas de trabalho e de ordem administrativa. Entende que não conseguirão 88 

assumir a tarefa de ficar alertando a/o conselheira/o sobre o encerramento do 89 

prazo. Indica-se que o prazo para envio para a Profissional Analista Técnica da 90 

COE seja incluído com um bilhete no documento. Por fim, considera-se que estão 91 

entrando na discussão sobre o funcionamento, que no período da manhã definiram 92 

que seria discutido no final desta plenária. 2.4.3) Reunião com coordenadoras(es) 93 

de Subsedes e COE e CAM COE - Luciane de Almeida Jabur informa que será 94 

realizada reunião no dia 28 de fevereiro p.f., sexta-feira, das 18 às 22 horas, com 95 
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transmissão on-line pois estão com uma série de questões nas subsedes. As PATs 96 

não foram consultadas para esta reunião na sexta-feira, após o horário de 97 

expediente. Assim, quando houver impossibilidade de participação das PATs, 98 

indica-se que as comissões gestoras dialoguem com elas, para que seus 99 

posicionamentos possam ser considerados. É fundamental esse alinhamento, pois 100 

estão com muitas questões que envolvem os procedimentos de COE nas 101 

subsedes. Considerações do plenário: 1) Beatriz Brambilla questiona se a data 102 

será mantida mesmo com a impossibilidade de participação das PATs. 2) Sarah 103 

Faria Abrão Teixeira informa que a reunião foi decidida em reunião das 104 

membras/os COE. Reconheceram a falha em não terem consultado as PATs, mas 105 

entenderam pertinente manter a data, desde que haja esse alinhamento prévio 106 

entre Comissão Gestora e PAT. Assim, reforça o entendimento de eu seja mantida 107 

a reunião, uma vez que está muito próximo à data da atividade. 3) Luciane de 108 

Almeida Jabur indica a manutenção da reunião, mas que se atente a isso para as 109 

próximas reuniões, uma vez que são as PATs as responsáveis pela execução dos 110 

trabalhos. 2.4.4) Encontro COE e COF – Luciane de Almeida Jabur relata que em 111 

31 de janeiro houve a retomada do Encontros COE e COF. Foram discutidas 112 

demandas de COE e COF para alinhamento técnico e político. Começaram o 113 

debate sobre o que entendem como ética. Beatriz Brambilla gravou um vídeo que 114 

foi apresentado nessa reunião e que compartilhará com todo o plenário. Esses 115 

encontros serão bimestrais. Informa, ainda, que a COF tem participado das 116 

reuniões de parecer e capacitação da COE, portanto, há outros espaços de 117 

integração e alinhamento. Considerações dos presentes: 1) Beatriz Brambilla 118 

sugere que seja feita reunião para capacitação/formação para plenárias éticas e de 119 

julgamento e, considerando que as trabalhadoras não participam dessas ocasiões, 120 

considera válida que a capacitação seja preparada por conselheiras/os, visando 121 

tratar sobre os processos e a realidade das plenárias de julgamento. Algumas 122 

capacitações que participou são enrijecidas, não trazendo essa realidade daqueles 123 

que, de fato, participam. 2) Luciane Jabur complementa que também entendem 124 

necessária capacitação para a mediação. 3) Ligia Daher considera que pode ser 125 

realizada uma capacitação que trate de todo o processo ético. É importante alinhar 126 

qual a duração dessa capacitação. 4) Sarah Faria Abrão Teixeira, em relação ao 127 
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período da capacitação, sugere que seja em um domingo, pois entende que é 128 

necessário que dure um dia inteiro. 5) Clarissa Moreira Pereira considera que essa 129 

ocasião deve servir não somente para que todas/os compreendam os processos, 130 

mas também para construírem alinhamento político, o que otimizará os trabalhos 131 

das plenárias éticas. 6) Monica Cintrão solicita que essa capacitação seja realizada 132 

brevemente, pois, já estão no processo de realização das plenárias. 7) Beatriz 133 

Brambilla sugere que utilizem a próxima Plenária Ética seja utilizada para 134 

capacitação, o que permitiria que o alinhamento fosse realizado logo e não criaria 135 

mais uma atividade, em um domingo, às/aos conselheiras/os. Com isso, a duração 136 

da capacitação, no entanto, seria reduzida. Embora deixassem de apreciar 137 

pareceres nessa plenária, otimizariam o tempo das demais, uma vez que o 138 

alinhamento já está realizado. 8) Edgar Rodrigues preocupa-se com o prazo 139 

prescricional dos processos.  Encaminhamento: Alteração no Calendário do CRP-140 

SP – Inclusão, no dia 22 de março de 2020, das 9h às 13h, de Capacitação de 141 

COE. III) APRECIAÇÃO DE PROCESSOS PESSOAS FÍSICA E JURÍDICA – Ivani 142 

Francisco de Oliveira submete ao plenário a apreciação dos processos das 143 

pessoas física e jurídica inscritas nesse CRP SP. Encaminhamento: Foram 144 

homologados os seguintes processos: Pessoa Física – 1354 (um mil, trezentos e 145 

cinquenta e quatro) novas inscrições, 144 (cento e quarenta e quatro) reativações, 146 

10 (dez) inscrições secundárias, 40 (quarenta) inscrições por transferência, 710 147 

(setecentos e dez) cancelamentos a pedido, 34 (trinta e quatro) transferidos. 148 

Pessoa Jurídica – 87 (oitenta e sete) registros, 06 (seis) cadastros, 9 (nove) 149 

isenção de débitos, 12 (doze) cancelamentos. Total geral dos processos 150 

analisados: 2406 (dois mil, quatrocentos e seis), conforme folha anexa que é parte 151 

integrante desta ata. 3.1) Retificação de dado apresentado na 2111ª Plenária 152 

Ordinária – Ivani Francisco de Oliveira informa que se constatou incorreção dos 153 

números de transferências apresentados na 2111ª Plenária Ordinária. A 154 

quantidade apresentada foi de 18 (dezoito), quando o número correto seria de 25 155 

(vinte e cinco). A diferença ocorreu porque alguns cadastros foram registrados para 156 

serem aprovados na 2110ª Plenária Ordinária, porém, o calendário de plenárias foi 157 

alterado em 26 de outubro de 2019, modificando o número dessa Plenária 158 

Ordinária para 2111ª. A alteração no Calendário foi encaminhada para 159 
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conhecimento de todos em 31 de outubro de 2019, porém não foi observada a 160 

troca de números nos processos. Dessa forma, os cadastros de transferência com 161 

informação para serem aprovados com a numeração antiga ficaram pendentes. 162 

Ante o exposto, pede-se a retificação da informação constante na 2111ª Plenária 163 

Ordinária, de 23 de novembro de 2019, indicando a aprovação de 25 (vinte e cinco) 164 

transferências. Beatriz Brambilla registra que questões dessa natureza não podem 165 

ser resolvidas apenas com a alteração da respectiva ata, o que é vedado. É preciso 166 

sempre repassar em plenária posterior para registro. Encaminhamento: O plenário 167 

concorda com a retificação dos dados constantes na 2111ª Plenária Ordinária, 168 

indicando a apreciação de 25 (vinte e cinco) transferências. Deverá ser feita 169 

informação administrativa indicando essa decisão de plenária referente ao caso. 170 

Este documento será arquivado junto à ata da 2111ª Plenária Ordinária de 23 de 171 

novembro de 2019 que aprovou os registros. IV) APRECIAÇÃO DE TÍTULO DE 172 

ESPECIALISTA – Beatriz Borges Brambilla submete os processos de solicitação 173 

de título de especialista para apreciação do plenário. Encaminhamento: Na 174 

modalidade Residência Multiprofissional deferiu-se 01 (um) na área da Saúde. Na 175 

Modalidade Cursos Credenciados deferiu-se 03 (três) na área da Psicologia 176 

Clínica, 01 (um) na área da Psicologia Hospitalar e 01 (um) na área da 177 

Neuropsicologia. Na Modalidade Cursos de Instituições de Ensino Superior deferiu-178 

se 01 (um) na área de Psicologia Organizacional e do Trabalho, 25 (vinte cinco) na 179 

área de Psicologia do Trânsito, 01 (um) na área de Psicologia Jurídica, 13 (treze) 180 

na área da Psicologia Clínica, 04 (quatro) na área da Psicologia Hospitalar, 02 181 

(dois) na área da Psicopedagogia, 28 (vinte oito) na área da Neuropsicologia, 01 182 

(um) na área da  Avaliação Psicológica e 8 (oito) na área da Saúde. Indeferiu-se 01 183 

(um) área da Psicologia do Trânsito, 03 (três) área da Psicologia Clínica, 01 (um) 184 

na área da Avaliação Psicológica e 01 (um) na área da Saúde. Na modalidade 185 

Nova Especialidade deferiu-se 01 (um) na área da Psicologia do Trânsito e 13 186 

(treze) na área de Avaliação Psicológica. Assim, o total geral é de 103 (cento e 187 

três) títulos de especialistas deferidos e 6 (seis) títulos de especialista indeferidos 188 

conforme folha anexa que é parte integrante desta ata. 4.1) Retificação de dado 189 

apresentado na 2111ª Plenária Ordinária – Beatriz Borges Brambilla informa que 190 

se constatou que a psicóloga Luana Ferreira Thum solicitou transferência em 23 de 191 
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setembro de 2019 e a mesma foi deferida na 2111ª Plenária Ordinária, de 23 de 192 

novembro de 2019. Porém, sua solicitação de título de especialista havia sido 193 

informada como deferida na 2101ª Plenária Ordinária de 26 de outubro de 2019, o 194 

que não é possível pois é data anterior ao deferimento da transferência. Dessa 195 

forma, é preciso retificar o número de títulos de especialista deferidos em Saúde, 196 

na modalidade Cursos IES, passando de 14 (catorze) para 13 (treze). 197 

Encaminhamento: O plenário aprova a retificação do dado que consta na 2102ª 198 

Plenária Ordinária. Deverá ser feita informação administrativa indicando essa 199 

decisão de plenária referente ao caso. Este documento será arquivado junto à ata 200 

da 2101ª Plenária Ordinária, de 26 de outubro de 2019 que apresentou o dado de 201 

maneira equivocada. V) DESLIGAMENTO DE CONSELHEIRA – Beatriz Borges 202 

Brambilla informa que Mariana Leite Hernandez solicitou desligamento de sua 203 

função de conselheira suplente deste Conselho Regional de Psicologia de São 204 

Paulo, devido a dificuldade de conciliar as atividades enquanto conselheira com 205 

seu trabalho. Encaminhamento: O XVI Plenário homologa a renúncia de Mariana 206 

Leite Hernandez ao cargo de conselheira suplente do CRP SP. Mariana Leite 207 

Hernandez era co-articuladora do Resultado “2.A.1: Ter incidido no debate público 208 

sobre a importância do cuidado em liberdade, com foco no enfrentamento da 209 

patologização, medicalização, proibicionismo, capacitismo, machismo, racismo e 210 

manicomialização nas comunidades terapêuticas, hospitais psiquiátricos e 211 

instituições de longa permanência” e, com seu desligamento, a conselheira 212 

Emanoela Priscila Toledo Arruda passa a ser co-articuladora do referido resultado. 213 

VI) RECOMPOSIÇÃO DAS COMISSÕES GESTORAS, PERMANENTES E 214 

REPRESENTAÇÕES EM ÓRGÃOS DE CONTROLE SOCIAL – A conselheira 215 

Ivani Francisco de Oliveira questiona se há alguma consideração acerca dos 216 

nomes indicados. Encaminhamento: 1) Duas indicações de membros COE pela 217 

Subsede Campinas são retiradas pela própria subsede; e, uma indicação de 218 

alteração de colaboradora de CI para membra pela Sede será discutida e plenária 219 

posterior com a presença da conselheira Jumara Silvia Van de Velde, 220 

coordenadora da Comissão Gestora Metropolitana, que fez a indicação. 2) Solicita-221 

se que as subsedes encaminhem sugestões de inclusão de membras/os na 222 

CDHPP – Comissão de Direitos Humanos e Políticas Públicas, até a próxima 223 
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semana, para a própria Comissão. 3) Ratifica-se os nomes aprovados em plenárias 224 

anteriores para comporem a Comissão de Direitos Humanos – CDH ou a Comissão 225 

de Políticas Públicas – CPP, que passam a compor a Comissão de Direitos 226 

Humanos e Políticas Públicas desde que essa foi formada aglutinando as duas 227 

Comissões. 4) O plenário aprova em bloco as seguintes recomposições: Comissão 228 

Gestora da Subsede Ribeirão Preto – Exclusão das membras da Comissão 229 

Gestora Jéssica Mendes do Nascimento (CRP 06/132671) e Mariane Capellato 230 

Melo (CRP 118906). Comissão de Ética – Subsede Campinas – Alteração de 231 

colaboradora para membra de Jaciara Cristina da Silva (CRP 06/137886).  232 

Subsede Grande ABC - Inclusão de Rafael Winter (CRP 06/114566) e Camila 233 

Teodoro Godinho (CRP 06/98759) como membros. Exclusão das membras Claudia 234 

Brígida Lima de Oliveira (CRP 06/122672) e Tatiane Rosa da Silva (CRP 235 

06/122671). Subsede Sorocaba – Exclusão das membras Ana Julia Gimenes 236 

Gomes (CRP 06/150692) e Waldicleia Alves Cavalcante (CRP 06/155370) de 237 

membras de COE. Subsede Vale do Paraíba e Litoral Norte – Exclusão da membra 238 

Silvia Ignez Silva Ramos (CRP 06/155769). Comissão de Orientação e 239 

Fiscalização – Subsede Bauru – Exclusão de colaboradora Marta Alice Nelli Bahia 240 

(CRP 06/40893). Subsede Campinas – Inclusão de Juliana dos Santos Corbett 241 

(CRP 06/68596) como colaboradora. Inclusão de Diego Ricardo da Silva (CRP 242 

06/15581) E Katty Viviane B. da Silva Parise (CRP 06/68596) como membros. 243 

Subsede Vale do Paraíba e Litoral Norte –– Exclusão de Lívia Gonsalves Toledo 244 

(CRP 06/81872) e Silvia Ignez Silva Ramos (CRP 06/155769) como colaboradoras 245 

de COF. Subsede Sorocaba – Exclusão da colaboradora Ana Julia Gimenes 246 

Gomes (CRP 06/150692). Subsede Grande ABC – Inclusão de Maria da Penha 247 

Tamburu (CRP 06/46649) como membra. Comissão de Direitos Humanos e 248 

Políticas Públicas (CDHPP) – Subsede Bauru - Inclusão de Caroline Cusinato 249 

(CRP 06/112011) como membra. Subsede Campinas - Inclusão de Angelica 250 

Janones Silva (CRP 06/152349) como membra. VII) REPRESENTAÇÕES EM 251 

ÓRGÃOS DE CONTROLE SOCIAL E ENTIDADES – Ivani Francisco de Oliveira 252 

relata que ainda não está finalizado o documento orientativo sobre representação 253 

em órgãos de controle social. É importante que quem faz a representação, 254 

preencha o relatório da representação em atividade externa, que é o instrumental 255 



 

 9 de 14 

que permite o acompanhamento pela Comissão Gestora e possibilitando 256 

realizarem os encaminhamentos necessários. 7.1) Conselho Municipal de Saúde 257 

de São Paulo – Indica-se a inclusão de Lumêna Almeida Castro Furtado (CRP 258 

06/28361) como representante do CRP SP. Encaminhamento: Aprovada a 259 

inclusão sugerida. 7.2) Comissão Municipal da Diversidade Sexual de Santos – 260 

sugere-se a inclusão de Daniela Stazack de Araújo (CRP 06/47259) como 261 

representante titular do CRP SP. Encaminhamento: Aprovada e inclusão 262 

sugerida. 7.3) Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente 263 

de São Vicente – Indica-se a inclusão de José Eduardo Gama Noronha (CRP 264 

06/135955) como representante titular e Tayná Alencar (CRP 06/83455) como 265 

representante suplente do CRP SP. Encaminhamento: Aprovadas as inclusões 266 

indicadas. 7.4) Abrapso - Núcleo Baixada Santista – Sugere-se a inclusão de 267 

José Ricardo Portela (CRP 06/51825) como representante titular do CRP SP. 268 

Encaminhamento: Aprovada e inclusão sugerida. 7.5) FORT SUAS Baixada 269 

Santista – Sugere-se a inclusão de Tayná Alencar (CRP 06/83455) como 270 

representante titular e Márcia Ester Caldas (CRP 06/70514) como representante 271 

suplente do CRP SP. Encaminhamento: Aprovadas as inclusões sugeridas. 7.6) 272 

Frente da Luta Antimanicomial Baixada Santista – Indica-se a inclusão de Thaís 273 

Lasevicius (CRP 06/151452) como representante titular do CRP SP. 274 

Encaminhamento: Aprovada e inclusão sugerida. VIII) NÚCLEOS TEMÁTICOS - 275 

8.1) Composição dos Núcleos das Subsedes - 8.1.1 - Subsede Metropolitana – 276 

Considerando que ainda não foi realizado o Planejamento Estratégico da Subsede 277 

Metropolitana, questiona-se se já serão criados núcleos temáticos da região. Ivani 278 

Francisco de Oliveira retoma que a Oficina de Planejamento Estratégico da CG 279 

Metropolitana estava agendada, mas entendeu-se melhor adiar, porque havia 280 

poucas pessoas confirmadas. A previsão é que a Oficina seja realizada em 14 de 281 

março. Sua sugestão é que validem o que está proposto pela Comissão Gestora de 282 

criação de núcleos, entendendo que posteriormente ao Planejamento Estratégico, 283 

podem ser criados novos núcleos. Considerações dos presentes: 1) Maria da 284 

Glória Calado informa que participou de uma reunião da Comissão Gestora 285 

Metropolitana e solicitou que fosse criado o Núcleo de Relações Raciais, mas a 286 

Metropolitana não incluiu essa criação na pauta. 2) Lilian Syzuki explica que 287 
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Jumara Van de Velde, coordenadora da Comissão Gestora Metropolitana 288 

considerou mais interessante apenas criar os Núcleos que já tivessem indicação de 289 

nome para compor. 3) Ana Paula Hachich questiona o que deve ser orientado às 290 

pessoas que estão procurando o CRP para comporem núcleo de determinado 291 

tema. 4) Explica-se que as pessoas interessadas em compor núcleo devem 292 

procurar as Comissões Gestoras da respectiva região, para avaliação e articulação. 293 

5) Beatriz Borges Brambilla comenta que as subsedes podem, a qualquer tempo, 294 

constituir os Núcleos. 6) Sobre a possibilidade de uma pessoa manifestar interesse 295 

em compor um Núcleo que ainda não existe na Subsede, pode-se auxiliá-la a fazer 296 

articulação no território, caso a temática seja efetivamente importante na região. 7) 297 

Edgar Rodrigues ressalta que é necessário pensar sobre a questão financeira. 8) 298 

Ione Aparecida Xavier ressalta a importância de pensarem formas de potencializar 299 

a interiorização dos núcleos, realização reuniões em cidades distintas afim de 300 

potencializá-los. 9) Sarah Faria Abrão Teixeira pontua que as comissões gestoras e 301 

conselheiras/os devem pensar em quais núcleos temáticos atendem às demandas 302 

dos territórios, incentivando a criação desses núcleos. 10) Ivani Francisco de 303 

Oliveira entende que não é possível ter Núcleo somente com uma pessoa. O que 304 

pode ser feito é o acolhimento do profissional que manifestou interesse, e fomentar 305 

a articulação no território. 11) Beatriz Brambilla reforça que no Acórdão do Tribunal 306 

de Contas da União – TCU há uma rubrica específica de representação, o que não 307 

está previsto é auxilio de custeio para núcleos. Encaminhamento: Aprova-se a 308 

criação e composição dos Núcleos Temáticos da Subsede Metropolitana: a) Núcleo 309 

Psicologia e Movimentos Sociais - Coordenação: Carlos Eduardo Mendes; 310 

Membras/os: Eric Calderoni (CRP 06/67041), Gloria Gean Santos da Silva (CRP 311 

06/45996-5); Sandra Regina Braz (06/135164) e Ester Rufino (advogada e ativista 312 

da instituição Educafro). b) Núcleo Psicologia do Trânsito e Mobilidade Urbana – 313 

Coordenação: Cristina Carneiro Homen de Mello (CRP 06/35247); Membras/os: 314 

Cristina Yamato Deyrmendjian (CRP 06/51265), Francinilda Souza Lima (CRP 315 

06/31798) e Ivani Teixeira Mendes (CRP 06/42535). c) Psicologia Organizacional e 316 

do Trabalho - Coordenação: Hely Aparecida Zavattaro (CRP 06/104680); 317 

Membras/os: Eliana Aparecida Gonçalves da Silva (CRP 06/44557), Fátima 318 

Aparecida Pighinelli Ázar (CRP 06/20712); Gabriela Amanda Silva (CRP 06/43425); 319 
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Joyce Melo de Oliveira (CRP 06/98662) e Larissa Silva (CRP 06/99566). d) 320 

Psicologia e Educação - Coordenação: Valeria Campinas Braunstein (CRP 321 

06/31093); Membras/os:     Alacir Villa Valle Cruces (CRP 06/5508); Beatriz de 322 

Paula Souza (CRP 06/7990); Roseli Fernandes Lins Caldas (CRP 06/10345) e 323 

Mônica Cintrão França Ribeiro (CRP 06/20583). e) Psicologia em Defesa do SUS - 324 

Coordenação: Isabela Leite Concílio (CRP 06/134478); Membras/os: Fernanda 325 

Gomes Torres da Silva (CRP 06/141183); Heloísa N. P. Yzumida (CRP 326 

06/134750); Luísa Basso Netto (CRP 06/126660) e Yanne Naves (CRP 327 

06/135712). IX) COMPOSIÇÃO DE COMITÊ CONSULTIVO – 9.1) Formação das 328 

Psicólogas – Ivani Francisco de Oliveira informa que esse ponto foi solicitado por 329 

Rodrigo Toledo, que não está presente no momento. Refere-se a falta de indicação 330 

de pessoas de referência da região metropolitana para o Comitê Consultivo 331 

Formação das Psicólogas criado na 2122ª Plenária Ordinária, de 18 de janeiro de 332 

2020. Beatriz Brambilla sugere que repautem esse ponto para que tenham mais 333 

subsídios sobre a solicitação de Rodrigo Toledo. Encaminhamento: O ponto será 334 

repautado para discussão oportuna, com a presença do conselheiro Rodrigo 335 

Toledo. X) ATRIBUIÇÕES E EXPECTATIVAS DAS/OS CONSELHEIRAS/OS - 336 

Ivani Francisco de Oliveira pontua que já discutiram os pontos que foram 337 

priorizados. Assim, devem iniciar a discussão sobre as atribuições e expectativas 338 

das/os conselheiras/os e diretoria. Beatriz Borges Brambilla informa que precisará 339 

se ausentar neste momento, devido a um compromisso familiar. Pondera sua 340 

incerteza sobre a possibilidade de realizar essa discussão sem a presença da 341 

Diretoria atual. Ressalta que não há como não cuidar de algumas atribuições da 342 

Diretoria. Propõe, assim, que a discussão seja realizada com todo o grupo que 343 

compõe, atualmente, a Diretoria. Consulta o plenário se a discussão será adiada 344 

para ser realizada com a presença de todas/os membras/os da Diretoria. 345 

Considerações dos presentes: 1) Maria da Glória Calado aponta que a discussão 346 

seja realizada em outra data, com a presença da Diretoria. Inclusive, considerando 347 

que faltam poucos minutos para às 17 horas, horário previsto para término da 348 

plenária em sua convocação. 2) Beatriz Brambilla, apesar do horário, considera 349 

que seria importante realizar os informes sobre as oficinas das subsedes e CIPs. 350 

Encaminhamento: Este ponto será repautado para a próxima plenária ordinária. 351 
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XI) INFORMES – CONTINUAÇÃO – 11.1) Oficinas das Subsedes – A 352 

coordenadora técnica-política, Ligia Daher, faz apresentação sobre como está o 353 

andamento das Oficinas das subsedes. Até o momento, foram realizadas as 354 

oficinas das subsedes Alto Tietê, Sorocaba, Assis, Bauru, Ribeirão Preto e São 355 

José do Rio Preto; e estão a realizar as oficinas das subsedes Vale do Paraíba e 356 

Litoral Norte, Baixada Santista e Vale do Ribeira, Grande ABC, Campinas e 357 

Metropolitana. Nas Oficinas já realizas houve 121 (cento e vinte e um) 358 

participantes, sendo 75 (setenta e cinco) colaboradoras/es, 24 (vinte e quatro) 359 

membros de comissão Gestora e 22 (vinte e dois) trabalhadores. Foram elaboradas 360 

73 (setenta e três) macroações, sendo 61 (sessenta e uma) macroações 361 

elaboradas para 12 (doze) resultados estaduais priorizados e 12 (doze) 362 

macroações elaboradas para 6 (seis) resultados das subsedes. Próximas oficinas: 363 

29 de fevereiro - Vale do Paraíba e Litoral Norte; 29 de fevereiro - Baixada Santista 364 

e Vale do Ribeira; 1º de março - Grande ABC; 7 de março – Campinas; e, 14 de 365 

março – Metropolitana. Próximos passos: 14 de março - Conclusão das oficinas; 23 366 

de março - Prazo limite de revisão dos Planos das Subsedes; 24 de março - Flacso 367 

enviar para Articuladoras GR20 - Contribuições das subsedes organizadas por 368 

Resultado 2020 e Instrumental para Oficina de monitoramento; 31 de março - 369 

Articuladora do GR20 devolver para Flacso instrumental preenchido; 4 e 5 de abril - 370 

Primeira oficina de monitoramento; até 13 de abril - articuladora envia: para 371 

Comissões Gestoras das Subsedes, devolutiva e para Flacso, a versão atualizada 372 

dos Planos de Ação por Resultado 2020.Encaminhamento:  Os slides 373 

apresentados serão encaminhados para todas/os conselheiras/os para 374 

conhecimento. No instrumental que a a Flacso encaminhará em 31 de março, 375 

deverá constar a relação que deve ser feita entre os resultados e os 376 

encaminhamentos do X COREP. 11.2) Grupo de Trabalho Entrega de CIP - Ligia 377 

Daher, coordenadora técnica-política, informa que o grupo entendeu importante 378 

partirem daquilo que desejam da entrega de CIP, tanto considerando os interesses 379 

do XVI Plenário e da categoria. Pensaram em realizar uma oficina com a Flacso, 380 

para que auxiliassem como a questão do desenvolvimento institucional, com a 381 

presença de todas as subsedes. Inicialmente, pensaram em uma oficina de 8 (oito) 382 

horas, mas reavaliaram e entendem que pode ser feita oficina de 4 (quatro) horas, 383 
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considerando as muitas atividades que as conselheiras/os estão envolvidas/os. 384 

Aquelas/es que participarem serão multiplicadoras/es. Também trabalharão com 385 

algum instrumental e/ou apresentação, que trará celeridade e melhor 386 

aproveitamento do tempo. A subsede Metropolitana traz alguns desafios, uma vez 387 

que as entregas de CIP contam com a participação de um número maior de 388 

pessoas. Ana Paula Hachich considera fundamental a participação das subsedes e 389 

que façam a discussão sobre qual o sentido/objetivo dos eventos de entrega de 390 

CIP. Ione Aparecida Xavier relata que a nova apresentação em Power Point das 391 

entregas de CIP teve um efeito muito positivo, com muitas/os querendo se 392 

aproximar. Nada mais havendo a tratar, a senhora conselheira vice-presidenta Ivani 393 

Francisco de Oliveira deu por encerrada a sessão às dezessete horas e treze 394 

minutos e lavrou a presente Ata, que lida e aprovada será assinada. São Paulo, 15 395 

de fevereiro de 2020. 396 
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